

編集後記

☆来年のオリンピックに前回のピョンチャン冬季オリンピックに続いて南北の

合同チームの結成と合同の入場行進が発表された。

ちょうど一年前、港区民センターでは、長い歴史を誇る「日朝友好（西・港・大正）新春のつどい」が行なわれた。

一九七〇年代中盤から始まつた在日朝鮮人の皆さんとの交流は、一時期中断する事はあったが、今なお継続して行われている事は誇りである。

私が組合に加盟し、動員で初めて食べた「蒸し

豚」「キンパ」チヂミ等、今は普通のように食べているが当時は新鮮な食べ物でしたね。

☆一度目の朝米会談がハノイで行われ、文書の中味はともかく、協定がさ

れるものとして「コースを見ていたが、急転直下の出来事に唖然となつた。双方の言い分は違うので、眞実はわからないが、よくよく考えれば、六四

年間も休戦状態できた国同士が、一度や二度の会談ですべての事を解決しようとする」と等、所詮無理な事である。

私は調印できなかつたが、いずれ近いうちに

豚」「キンパ」チヂミ等、豚で観している。

いずれにしても朝鮮半島での紛争は終結している。今年も五月の連休に多くの知り合いが、「曰朝友好なにわの翼」の看板を掲げて訪朝する。

出国の朝、関西空港で

の税關の対応が見ものですね。嫌がらせばかりを繰り返していくは、国交正常化交渉など、夢にも出できません。

拉致しか言わない安倍政権では、朝鮮との交渉など所詮無理でしきうね。

まず国内での、差別排外政策を解消する事から始めることがスタートになる事ですよ、安倍総理。

☆松井知事と吉村市長が調印になる事だろうと樂揃って辞任し、四月の統一地方選挙に打って出るという報道が真実味を帶びている。

井も、吉村も維新も叩き潰す！まつとう全方位で松

岡も、吉村も維新も叩き潰す！まつとうな大阪を取り戻すまで頑張りましょ。

大阪都構想はいらない！カジノもない

らしない！

港合同ホームページ

<http://www.minatogodo.org/>

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！